
 
 

 

 

 

 

           

                          

                                        Unidad de Monitoreo  
SECETARIA DE COMUNICACIONES 

                                                                       Casa Presidencial, El Salvador, Centro América 

   

 

-. 1 

DISCURSO 
SR. ELIAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
UNIVERSIDAD DE ORIENTE 
22 DE SEPTIEMBRE DE 2005 
 
 
CUANDO DECIDÍ EMBARCARME EN ESTE PROYECTO PERSONAL DE SERVICIO AL PAÍS, LO 
HICE CONVENCIDO DE QUE ESTABA PREPARADO PARA ENFRENTAR LOS ENORMES 
RETOS QUE CONLLEVA Y LO PRIMERO QUE HICE FUE, PEDIRLE AL DIOS TODOPODEROSO 
SU GUÍA, EN CADA DECISIÓN QUE DEBIA TOMAR EN ESTA DELICADA MISION. 
 
EL CAMINO A SEGUIR SE CONVIRTIÓ EN UNA SERIE DE DESAFÍOS QUE CON LA  AYUDA DE 
DIOS, FUI SUPERANDO UNO A UNO, HASTA EL MOMENTO. 
 
CUANDO FUI ELEGIDO PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, POR DECISIÓN HISTÓRICA Y 
MAYORITARIA DE LOS SALVADOREÑOS, ASUMÍ LAS RIENDAS DE UN PAÍS AUN 
POLARIZADO, DONDE LA VOZ POPULAR RECLAMABA CAMBIOS QUE BENEFICIARAN 
DIRECTAMENTE SU FORMA DE VIDA. 
 
UNA DE NUESTRAS PRIORIDADES Y QUE DEJAMOS PLASMADA EN EL PLAN DE GOBIERNO 
“PAÍS SEGURO”, ES LA PRIORIDAD DE LA EDUCACIÓN. ESTO ME QUEDÓ CLARO A PARTIR 
LAS VISITAS REALIZADAS EN LOS 262 MUNICIPIOS, EN LA GIRA “HABLEMOS CON 
LIBERTAD”, INCLUYENDO ESTE MUNICIPIO DE SAN MIGUEL, EN DONDE NUESTRA 
CONSULTA LA REALIZAMOS EN ESTE SITIO, LO CUAL RECUERDO CON MUCHA ALEGRIA Y 
ENTUSIASMO. 
 
EN CADA LUGAR DONDE LLEGABA COMO CANDIDATO, LOS SALVADOREÑOS CLAMABAN 
POR EDUCACIÓN, POR CONTAR CON LAS CONDICIONES ADECUADAS PARA QUE SUS 
HIJOS TUVIERAN LA OPORTUNIDAD DE SUPERARSE A TRAVÉS DEL ESTUDIO. ES POR ELLO 
QUE EL ÁREA EDUCATIVA POSEE TANTA IMPORTANCIA EN NUESTRO GOBIERNO. 
 
COMO USTEDES YA LO SABEN, HEMOS LANZADO EL PLAN NACIONAL DE EDUCACIÓN 2021, 
CON EL CUAL PRETENDEMOS MEJORAR EL NIVEL ACADÉMICO DE LOS SALVADOREÑOS 
EN UN LAPSO DE 15 AÑOS, ADEMÁS, ESTAMOS TRABAJANDO DURO POR NIVELAR A LOS 
JÓVENES EN MATERIAS COMO MATEMÁTICAS Y LENGUAJE. 
 
ADICIONALMENTE TENEMOS EL AMBICIOSO PROYECTO DE LOS MEGATEC, ASÍ COMO LA 
IMPLEMENTACIÓN DEL IDIOMA INGLÉS COMO SEGUNDA LENGUA Y EL USO MASIVO DEL 
INTERNET, COMO UNA DE LAS MEJORES Y MÁS PRÁCTICAS HERRAMIENTAS PARA 
AMPLIAR LOS CONOCIMIENTOS DE LOS ESTUDIANTES SALVADOREÑOS. TENEMOS UN 
COMPROMISO CON  LOS JÓVENES, A TRAVÉS DE LA EDUCACIÓN. 
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A 15 MESES DE GESTIÓN PRESIDENCIAL, PUEDO ASEGURARLES QUE AUNQUE ES MUCHO 
LO QUE NOS FALTA, ME SIENTO SATISFECHO CON LO LOGRADO HASTA AHORA, 
ESPECIALMENTE PORQUE HOY MÁS QUE NUNCA, PODEMOS VER CÓMO LOS 
SALVADOREÑOS SE INVOLUCRAN EN LAS ACTIVIDADES DESTINADAS A CONVERTIR SU 
FUTURO, A MOLDEAR  SU PROPIO DESTINO. 
 
SI BIEN ES CIERTO QUE ES MI OBLIGACIÓN COMO MANDATARIO PROPICIAR 
OPORTUNIDADES PARA CADA SALVADOREÑO, BUSCAR MEDIDAS QUE LES PERMITAN 
DESARROLLARSE EN CONDICIONES QUE LES GENEREN PROSPERIDAD, ASÍ COMO 
GARANTIZARLES EL RESPETO A SUS DERECHOS CIUDADANOS, TODO SIN OLVIDAR EL 
SENTIDO HUMANO, TAMBIÉN DEBO RECONOCER, QUE ME SIENTO MUY CONTENTO Y 
HONRADO AL SER OBJETO DE ESTA ALTA DISTINCIÓN POR PARTE DE LA UNIVERSIDAD DE 
ESTA UNIVERSIDAD DE ORIENTE. 
 
Y ME ES INEVITABLE COMENTARLES QUE ESTA MISMA SEMANA, DURANTE UNA 
DISERTACIÓN QUE HICE EN LA ESCUELA DE POLÍTICA PÚBLICA DE LA UNIVERSIDAD DE 
CHICAGO, RECIBÍ OTRA ALTA DISTINCIÓN, COMO FUE LA DE QUE ESTE PRESTIGIOSO 
CENTRO DE ESTUDIOS HA ESTABLECIDO EL DÍA 19 DE SEPTIEMBRE DE CADA AÑO PARA 
HONRAR AL PRESIDENTE DE LOS SALVADOREÑOS. 
 
CUATRO DÍAS DESPUÉS ACUDO A ESTE RECINTO PARA RECIBIR UN NUEVO HONOR, ESTA 
VEZ MÁS SENTIDO POR CUANTO SE TRATA DE MI PATRIA, DE MI GENTE, DE SAN MIGUEL. 
 
RECIBO CON ENORME GUSTO ESTA ALTA DISTINCIÓN, LA CUAL DEDICO ESPECIALMENTE 
A DIOS, A QUIEN CADA DÍA LE PIDO ME DÉ LA LUZ QUE NECESITO PARA TOMAR LAS 
DECISIONES QUE AYUDEN A NUESTRO QUERIDO PAÍS, Y LO ÚNICO QUE PUEDO AGREGAR 
ES QUE CADA SALVADOREÑO PUEDE ESTAR SEGURO DE QUE NO DESERTARÉ A MI 
COMPROMISO DE DAR CADA DÍA LO MEJOR PARA BENEFICIO DE EL SALVADOR. 
 
AGRADEZCO ESPECIALMENTE A LA ASAMBLEA GENERAL DE MIEMBROS Y LA JUNTA 
DIRECTIVA DE LA UNIVERSIDAD DE ORIENTE POR OTORGARME ESTE RECONOCIMIENTO 
QUE, COMO YA LES HE DICHO, ME COMPROMETE MÁS AUN EN MI LUCHA POR ELEVAR LAS 
CONDICIONES DE VIDA DE NUESTRO PUEBLO, A NO ESCATIMAR ESFUERZO PARA QUE AL 
TÉRMINO DE MI GESTIÓN PUEDA ENTREGARLES UN MEJOR PAÍS. 
 
YO ESPERO MANTENER ESTA CERCANÍA QUE, DESDE QUE COMENCÉ MI PERÍODO 
PRESIDENCIAL HE TENIDO CON UNIVERSIDADES Y PROFESIONALES DE DISTINTAS 
RAMAS, PORQUE CREO QUE ES UN INTERCAMBIO DE IDEAS DE SUMO VALOR. 
 
TAMBIÉN QUIERO QUE ME PERMITAN DEDICAR ESTE RECONOCIMIENTO A MI ESPOSA ANA 
LIGIA Y MIS HIJOS GERARDO, JOSÉ ALEJANDRO Y CHRISTIAN, POR SU GRAN 
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COMPRENSIÓN Y AMOR, PORQUE SIN SU APOYO NO ME SERÍA POSIBLE DESEMPEÑAR MI 
TRABAJO. 
 
A LOS SALVADOREÑOS LES DIGO QUE NO PIERDAN LA FE EN NUESTRO GOBIERNO, QUE 
NOS HONREN SIEMPRE CON SU VOTO DE CONFIANZA, QUE CONTINUEMOS TRABAJANDO 
DE LA MANO PARA HACER DE EL SALVADOR UN MEJOR PAÍS, PORQUE ESTAMOS 
CONVENCIDOS DE QUE EL SALVADOR SÍ VALE LA PENA. 
 
MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS NOS BENDIGA A TODOS! 
 
 


